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Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-0377/2018 )

Eingereicht am 13.02.2018 um 09:47 Uhr.

Tempo 30 in der Innenstadt 

Vor einiger Zeit wurden mit der Informationsdrucksache 0030-2015 Planungen von 
Tempo-30-Zonen für die Innenstadt bekannt gegeben. Tempo-30-Zonen sind in der 
Umgebung der Fußgängerzone in vielerlei Hinsicht zu begrüßen. Sie wirken sich positiv auf 
die Aufenthaltsqualität, die Lärmbelästigung, die Schadstoffbelastung und 
Verkehrssicherheit der Innenstadt aus.

Wir fragen die Verwaltung vor diesem Hintergrund:

1. Wie ist der Stand der Planung und Umsetzung der angegebenen Zonen?

2. Was spricht gegen eine Tempo 30 Zone der gesamten markierten Innenstadt?
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